

Apoyo. A un día de que se reanude la discusión en el Congreso de la CDMX para ratificar a la fiscal capitalina, Ernestina Godoy, la Asociación Nacional de Abogados Democráticos urgió a los diputados locales para avalar lo antes posible su permanencia en el cargo por cuatro años más. Argumentaron que el trabajo de la Fiscalía ha permitido la reducción significativa de delitos en la capital, donde la tasa de victimización disminuyó 36%, entre 2018 y 2023, según cifras del Inegi. La presidenta de la ANAD, Bertha Galeana, exigió dejar de lado los intereses político-partidistas y votar a favor de los derechos humanos y la justicia. Piensen en lo justo, no más.

EXCELSIOR

Prioridades. Reyes Rodríguez Mondragón luchaba por permanecer en la presidencia del Tribunal Electoral y se resistía a renunciar. Pero sus dudas se disiparon cuando la magistrada Janine Otálora, en medio de la crisis más profunda que ha tenido el TEPJF, salió del país a la Convención de Venecia. Su más confiable aliada prefirió ir por tercera vez en este año a un foro europeo que reforzar la defensa de Reyes Rodríguez. Dicen que fue el sentimiento de abandono. Cuando Otálora subió al avión cortó los hilos que sostenían al, hasta entonces, magistrado presidente. Con amistades así, los enemigos salen sobrando.

Labores. Pocas veces como en estos tiempos, la tarea de la Suprema Corte de Justicia de la Nación fue seguida con lupa. La ministra presidenta, Norma Piña, rendirá hoy miércoles su informe de actividades y la noticia es que no invitó a Arturo Zaldívar, debido a las "condiciones políticas" actuales, según reveló el propio ministro en retiro, quien se unió abiertamente al equipo de la precandidata presidencial Claudia Sheinbaum rumbo a 2024. Dos detalles de cordialidad y diplomacia: uno, fue la propia ministra presidenta quien se comunicó con él para darle sus razones y, dos, él las aceptó. "Por mí no hay ningún agravio", dijo. Cada quién labra su destino.

Chasco. El exgobernador de Hidalgo, Omar Fayad, se dijo decepcionado y traicionado por algunos de sus amigos y colaboradores, a quienes dio su confianza y de quienes, aseguró, no esperaba ningún tipo de deslealtad. Señaló que éste ha sido uno de los años más difíciles que ha tenido que enfrentar, ya que al siguiente día de terminar su periodo como gobernador de esa entidad, vivió en carne propia el dicho de "El rey ha muerto, viva el rey". El pasado 15 de junio, Fayad renunció al PRI, después de que el líder, Alejandro Alito Moreno, no lo dejara participar en las reuniones de consejeros. No se agüite. Nada como llorar desde Noruega.

De muertito. El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, ocupará el primer lugar en el Senado de la República; Lilly Téllez estará en el cuarto y Mauricio Vila en el séptimo, luego de que hace unos días la Comisión Permanente Nacional del partido asignara dichas posiciones de la lista nacional al Senado, por la vía de representación proporcional. El resto de los lugares será ordenado y aprobado por el Consejo Nacional, que se reunirá este sábado 16 de diciembre. Y después de una dirigencia gris en el PAN, el señor Cortés aprovechará para ubicarse como plurinominal. ¿Y desde ahí sí está dispuesto a hacer algo por el bien de México?

